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眉山市人大常委会研究室 2021 年 9月 18 日

领导批示

●要讯

杜紫平赴东坡区、彭山区调研

9 月 13 日，市人大常委会党组书记杜紫平赴东坡区、彭山区开展调研。

市人大常委会党组成员、秘书长、机关党组书记阳运良陪同。

杜紫平分别与两区人大常委会负责同志和机关各委室主要负责人进行了

座谈交流，听取了人大工作情况汇报，对两区人大常委会助力经济社会发展

取得的成效给予充分肯定。杜紫平指出，要以习近平总书记关于坚持和完善

人民代表大会制度重要思想为指导，着力在六个方面做好人大工作。一是在

党的领导下履行好人大职责。二是在推进发展中履行好人大职责。三是在加

强和改善民生中履行好人大职责。四是在加强社会治理中履行好人大职责。

五是在提高人民群众幸福感、获得感、安全感中履行好人大职责。六是在围

绕中心、服务大局中履行好人大职责。

杜紫平一行还先后赴东坡区通威太阳能基地、蒙牛智能化常温奶生产基

地，彭山区五湖四海生态湿地公园、彭山经开区等地。杜紫平强调，要认真

贯彻落实市委关于深入推进创新驱动引领高质量发展的决定，坚定不移走高

质量发展之路，牢固树立产业兴区、产业富区、产业强区的理念，在把好环
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保关、安全关的前提下，加快推进我市现代高端制造业发展，为成德眉资同

城发展，建设现代化成都都市圈副中心作出更大贡献。 （研究室）

●领导活动

杜紫平书记看望市人大常委会机关干部职工 9 月 8 日上午，市人大常

委会党组书记杜紫平走访看望市人大各专门委员会、常委会各办事工作机构。

市人大常委会党组成员、秘书长、机关党组书记阳运良陪同。杜紫平逐一走

访了市人大各专门委员会、常委会各办事工作机构，查看办公环境，与机关

干部职工亲切交谈，认真倾听大家的意见建议，全面了解各委室工作职责、

重点工作推进等情况，感谢大家在过去工作中的努力和付出，勉励机关干部

立足岗位、认真履职，为新时代人大工作展现更大作为。在市人大法制委、

常委会法工委，杜紫平听取了我市立法工作情况介绍，他指出，要深刻认识

中央生态环保督察的重大意义，充分发挥立法的引领和推动作用，加强环保

法律法规实施情况检查，杜绝污染水源事件发生。在市人大常委会办公室、

研究室，杜紫平要求加强机关文稿起草把关，切实增强创新意识，努力提高

文稿质量。机关干部特别是年轻干部要加强学习、练好内功、提升修养，敢

于负责、勇于担当、善于作为，为眉山经济社会高质量发展作出贡献。杜紫

平强调，要坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导，深入学习贯

彻习近平法治思想、习近平总书记关于坚持和完善人民代表大会制度的重要

思想，旗帜鲜明讲政治，始终把坚持党的全面领导作为人大工作的首要政治

原则。要在市委的坚强领导下，围绕中心大局，依法履职尽责，全力推动市

委决策部署不折不扣落地落实。 （研究室）

李建章副主任率队视察全市医保工作 9 月 13 日，市人大常委会副主任

李建章率部分市人大常委会委员、市人大代表视察全市医保工作。市政府办

公室、市医保局相关负责人陪同视察。视察组一行先后深入彭山区中医院、

东坡区太和镇卫生院等实地查看，详细了解我市医保基金运行和监管等情况。

视察组认为，近年来全市医疗保障事业发展和改革工作呈现良好态势，但仍
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存在基金征收工作压力持续加大、基金监管工作形势依然严峻、基层经办队

伍建设明显不足等问题。视察组建议，各级各相关部门要以人民为中心，不

断深化我市医疗卫生体制改革；要强化宣传引导，对医保相关政策应开展全

方位、多层次、广泛深入的宣传，提高群众对医保工作的知晓度和支持率；

要加强医保基金的监管，对查出的欺诈骗保违法违规行为，严厉打击；要整

合区域医疗资源，结合全民预防保健工作，提升基层服务能力，构建合理有

序分级诊疗制度；要加强医务人员的业务培训，在提高医疗质量的同时，维

护好医保基金的安全；要强化医务人员的医德、医风教育，从患者利益出发，

不断提高医疗服务质量。 （社会委）

李永高副主任督察粤江河污染防治工作 9 月 7 日，市人大常委会副主

任李永高率市人大法制委和市级有关部门负责人，对粤（鲫）江河污染整治

工作进行督察，现场查看了部分河道污染治理情况，并召集市粤江河河长办

相关同志，东坡区永寿镇、青神县高台镇镇级河长及沿线村干部，共同研究

粤江河东坡青神共管段铁象村漫水桥拆除工作。李永高充分肯定了近年来粤

江河污染治理取得的成绩，并要求相关部门、乡镇加强沟通，密切配合。一

要围绕漫水桥拆除工作，做好沿线群众的宣传引导，取得群众的理解支持；

二要及时制定拆除方案，汛期后抓紧实施；三要开展漫水桥相关河道清淤工

程，疏通河道，确保河畅、水清、岸绿、景美。 （法制委、法工委）

李永高副主任赴青神县调研农村人居环境整治及路灯照明项目 9 月 13

日，市人大常委会副主任李永高率市人大法制委、常委会法工委、市农业农

村局、市住建局相关同志赴青神县，开展农村人居环境整治及民生实事路灯

照明工程专项调研。调研组一行实地查看了兰沟村竹里巷子二期、汉阳镇文

新村环线改造农村人居环境整治项目，并前往罗波乡西坝村、白果乡楼坊溪

村调研民生实事路灯照明项目建设情况。李永高指出，青神县聚焦重点、因

地施策，持续深入推进乡村振兴战略实施，打造了一批切合农民生产生活实

际需要，颇具地域特色的示范乡村，取得了良好的引领效果及示范效果。他
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强调，一是要高度重视整体规划在乡村改造中的统领作用，点面结合打造主

题突出、特色鲜明的“明星村镇”；二是要持续激发村民自治组织作用，积

极推进基层治理；三是要高起点、高标准、高规格推进民生实事路灯照明项

目建设，不断提升人民群众的获得感、幸福感。 （法制委、法工委）

宋仕祥副主任率队调研思蒙河河长制工作 9 月 13 日，市人大常委会副

主任、思蒙河河长宋仕祥率队调研思蒙河丹棱段河长制工作。市人大经济委、

预算委，市财政局相关同志参加调研。宋仕祥一行实地调研了思蒙河韩坝支

流、杨柳溪支流水环境治理情况、龙滩社区农村污水治理项目、白塔公园中

水回用项目。宋仕祥充分肯定了丹棱县思蒙河河长制工作，认为丹棱县积极

探索创新，扎实开展治理保护，有效推进了水污染防治、水生态治理等工作。

对下一步工作，宋仕祥要求，要认真贯彻全市总河长全体会议精神，全面落

实市委市政府决策部署，做实做细各项工作，不断提升思蒙河水质和水生态

环境。要按照“市场运作、政府监管”原则，理顺管理体制机制，加强污水

处理厂的运行管理。要针对柑橘等农作物施肥打药的关键时点、重点区域，

做好引导管控，不断完善农业面源污染治理。要促进河长制工作与县域经济

社会发展高效融合，与城市建设、乡村振兴有效衔接，学习借鉴水生态治理

先进经验，积极试点推广水生态治理新措施、新技术。要做好政府性水生态

治理工程的建设和管理，充分发挥财政资金效益，以良好的建设成效争取上

级财政更大的支持。 （经济委、预算委）

送：市委书记、副书记，市人大常委会组成人员，市人大各专委会、常委会

各委室，市监察委员会、市中级人民法院、市人民检察院，市委办公室、市

政府办公室、市政协办公室，各区县人大常委会，市级有关部门


